



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



19/06/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Nosotros no queremos el control del Poder Judicial, lo que queremos es que haya justicia y el pueblo va a votar por ellos. Que oigamos a la oposición no quiere decir que vamos a ir en contra del pueblo, el pueblo votó el 2 de junio por la reforma al Poder Judicial y todas las demás reformas. El país es plural, el voto del pueblo es plural y la elección del Poder Judicial va a ser plural como fue en el Senado, como fue en la Cámara de Diputados, como fue en la elección del Ejecutivo. De los jueces va a haber de todas las visiones, lo único que pedimos es que sean honestos y que apliquen la justicia, no pedimos que piensen como nosotros, no pedimos que nos obedezcan”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qi20KLkfarA9Nk1R?e=n9y96p>